

進化し続けて約30年
日中ビジネスの懸け橋

Alevel

就活・ビジネスに役立つ
優良企業情報誌
Alevel
2023
関東版

東京商エリサーチが
厳選した
関東の優良企業を掲載

Excellent company

経営者インタビュー138社掲載!

優良企業ガイド206社掲載!

元気カンパニーファイル

1都8県の県別売上高ランキング



TSR
TOKYO SHOKO RESEARCH

経営者インタビュー
087

旭興進株式会社

卸売業／千葉県

TSR:企業コード 32-045429-0 所在地:〒260-0013 千葉県千葉市中央区中央1-11-1 千葉中央ツインビル1号館8F

TEL:043-227-8880 URL:<https://www.aksj.jp/>

事業内容:自社企画商品の輸入卸、日本商品の越境EC輸出、QR決済事業、免税事業

優良企業
ガイドは
P424 へ!



代表取締役 CEO 徐 躍進 (じょ やくしん)

Profile 1958年2月生まれ。63歳。1993年に弊社を設立。中国との貿易会社として成長させながら、日中ビジネスの問題解決にも尽力。日本企業の中国ビジネス展開を多数支援し、両国の産業交流に貢献。常に時代を読み、挑戦と実現を掲げ、多角的事業を推進している。

一問一答

御社のNo.1は?

常識にとらわれず、失敗を恐れず、挑戦し続けること。常に自分たちでなければできないことを考えています。

座右の銘、社訓は?

「人」と「技術」を通じて、事業の進化を続けること(持続的事業進化)です。

趣味、休日の過ごし方は?

中国魯迅美術大学卒業で油絵作家として個展を開いていた時期もあり、現在も油絵で世界各地の風景画を描いています。

日中貿易のコンサルタントから出発

弊社の始まりは、1987年に中国魯迅美術大学の教授だった私が千葉大学に国費派遣されたことがきっかけです。日中の美術文化の比較をテーマに研究していたのですが、その研究を通じて知り合った中国進出企業のコンサルティングを行うことになったのです。当時、日中の文化や習慣の違いから生じる摩擦に悩んでいた日本企業が多くありました。研究の片手間で取り組むことはできないため、1993年に中国との貿易会社として弊社を設立。中国現地に渡り直接指導を行って商品の品質向上に努めるなどして、日中両国の橋渡し役に徹し、両国の産業の発展に貢献することに尽力しました。

日本クオリティの中国製品を開発

設立から中国製品の輸入卸とコンサルタント事業で多くの日本企業と信頼関係を築き上げ、2000年からは輸入だけではなく、より良い製品を提供できるよう自社での企画・開発・製造の強化を進めてきました。当時はまだ「中国製品=安価」な大量生産のイメージが一般的でしたが、日本の消費者の嗜好に合わせてデザインや使い方を工夫したオリジナル製品の企画・提案が弊社の特色となり、ヒット商品も数多く生まれました。

現在は天然木と比べて腐食せずに長く使える人工木に着目し、サステナブルに対応した製品づくりを進めています。大手ホームセンター向けに、弊社オリジナルのDIY製品やエクステリア、園芸用品などのほか、建築業者向けの建材や素材も提供しています。

優れた越境ECシステムで躍進

2015年からは、越境EC事業をスタートしました。日本の量販店やメーカーとタイアップし、信頼性の高いメイドインジャパンブランドの商品を中国向けECサイト「天猫国際(Tmall.hk)」や「京東全球購(JD worldwide)」といった中国の大手ECプラットフォームと提携し販売しています。2017

年からはインバウンド向けのQR決済システムの開発、2018年は中国免税店卸事業もスタートし、2021年春に中国海南島の免税店に進出しました。

コロナ禍でQR決済に関しては一時停滞していますが、越境EC事業に関しては日本で爆買いしていた中国の方からの需要が高まったおかげで、2020年7月期の売り上げが約17億円だったところ、2021年7月期は約40億円と予想を超える伸びを見せています。天然木を使ったDIY製品の輸入販売もコロナ禍での巣ごもり需要が影響して、引き続き好調です。

現在、着目しているのは日本の中小企業の海外進出サポートです。優れた商品をつくっているのにネームバリューや資金力がなく、海外進出を躊躇している企業をサポートしていきたいと考えています。

弊社とのタイアップはビジネスチャンスが広がるだけでなく、初期投資が抑えられることも大きなメリットと言えるでしょう。

弊社の「日本企業の中国進出をお手伝いする」という姿勢は設立時から変わることなく、積極的に新規事業への参入を検討しています。そして、設立30周年を迎える2023年には年商100億円を達成したいと考えています。ビジネスで新たな挑戦をしたい方、語学を使って可能性を広げたい方など、チャレンジ精神あふれる方からの応募を心よりお待ちしています。



2021年4月に業務拡大のため、オフィスをJR千葉駅近くに移転。現在、社員は60名ほどで多数の事業を展開しており、みんながいきいきと働き活躍しています。